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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 10 MAI 2025 
 

L'assemblée générale s'est tenue sur notre terrain de tir extérieur de Coignières. 
 

Le Quorum étant atteint avec  25 personnes présentes,  et 5 représentées sur 55 adhérents inscrits, la séance 
est ouverte à 17h. 
Ordre du jour : 

1. Rapport moral 

2. Rapport financier 

3. Budget prévisionnel et tarifs cotisations 

4. Organisation des évènements de la Compagnie 

- Forum des associations 

- Concours débutants 

5. Organisation interne : 

- Inscriptions aux concours 

- Formations 

- Créneaux horaires 

- Gestion des tenues 

- Réfection du chalet et des cibles 

6. Evènements municipaux 

- Foulées couleurs 

- Fête de Coignières 

7. Tradition 

8. Renouvellement du Conseil d’administration 

 
Une minute de silence est observée en mémoire des personnes décédées cette année. 
 

Rapport Moral du Président 

1. La rentrée et effectif 
Beaucoup de monde au forum des associations où comme chaque année notre compagnie était 

présente. Cette année encore, nous avons pu faire nos portes ouvertes l’après midi du forum. Un grand 

merci à celles et ceux qui sont venus m’aider. 

 

Pour la deuxième année consécutive, notre effectif est en hausse. Nos 55 adhérents se répartissent 

comme suit : 

 17 femmes (en baisse) et 38 hommes (en hausse), 

 25 jeunes (en baisse) et 30 adultes (en hausse), 

 29 coigniériens (en hausse) et 16 hors Coignières (en hausse) 
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 1 en 2ème Compagnie 

 24 adultes en compétition, 5 adultes sans pratique, 1 adulte pratique en club, 18 jeunes et 7 

U11 

 

2. Cours / entraînement 
2.1 Créneaux 

Nous avons les mêmes créneaux que l’année dernière. Comme d’habitude, les créneaux des lundi, 

jeudi et vendredi ne sont guère remplis (souvent moins de 5 archers). Alors que le samedi avec plus de 

15 jeunes, quelques adultes et les encadrants, nous sommes très souvent entre 20 et 30 (voire plus) 

dans le gymnase. Je remercie Marc, Eléonore, Matthieu, Florian et Hélène pour leur présence et leur 

aide régulière. Ainsi que Thomas pour le créneau du lundi soir. 

 

2.4 Passages de flèches 
Toujours aussi compliqué d’organiser les passages de flèches pour les jeunes en fonction de leur 

avancement, des congés scolaires et de mes réunions avec la Ronde IdF. Cette année encore nous n’en 

avons fait que 2 :  mi-novembre et pendant le concours débutants. Pour les adultes, c’est un peu plus 

facile et peuvent être faits à la demande. 

 

2.5 Tirs loisirs 

2.5.1 En interne 
Nous avons organisé des tirs ludiques à la veille de chaque congé scolaire : 

 tir d’Halloween, sur le terrain 

 tir de Noël, dans le gymnase 

 tir d’hivers, dans le gymnase 

 

Marc, a organisé plusieurs parcours natures en salle puis sur notre terrain dès que le temps l’a permis. 

Les jeunes aiment beaucoup. 

 

2.6 Concours  

2.6.1 Concours débutants 
Notre concours débutants s’est déroulé les 8 et 9 février. Nous avons eu une forte participation. En 

effet, ce concours est très prisé par les Compagnies et clubs alentours. En plus des débutants, 

beaucoup de nos confirmés en ont profité pour passer leurs flèches. 

 débutants : Iris, Maëlys, Adam, Helene Wernet, Cassandre, Raj, Samy, Neven, Ibrahim, 

Jeremy, Fabien, Brice, Gilles, Fernando, Ghislain 

 confirmés : Emma, Louise, Sissi, Aurore, Gianni, Eddy, Wilfrid, Mael, Maelle, Gabin, 

Thierry, Julian 

 

Le samedi matin, nous avons accueilli le Trophée des Mixtes du CDY (pour les néo-licenciés). Je n’ai 

pas réussi à présenter une équipe mixte. 

 

Merci à toutes celles et ceux qui nous ont aidé pour l’installation du concours et pendant la durée du 

concours. Merci spécial à Philippe pour son camion qui nous a permis de transporter les cibles. Merci 

à Josette que je n’ai pas encore citée. 

 

2.6.2 Concours salle 
Cette année, nous avons participé à plus de concours salle que l’année dernière : 



 Montigny 19 et 20 octobre : Josette, Thomas, Francis, Pierre 

 Rambouillet 16 et 17 novembre : Hélène, Matthieu, Francis, Michel 

 Fontenay Le Fleury 23 et 24 novembre : Josette, Francis, Michel 

 Trappes 1er décembre : Josette, Matthieu 

 Magny-les-Hameaux 7 et 8 décembre : Hélène, Louise, Sissi, Francis, Michel 

 Elancourt 4 et 5 janvier : Helene, Josette, Hélène, Louise, Sissi, Gabin, Michel 

 TDM CDY Elancourt 8 mars : Josette, Francis 

 TDM ASQY Elancourt 15 mars : Gilles, Fernando 

 Concours débutants de Bazainville 16 mars : Eddy, Maëlys, Aurore, Neven 

 

Remarque : étant donné qu’il est parfois difficile de présenter des équipes mixtes, dans le cadre de 

l’ASQY, nous avons ouvert le TDM à des équipes non-mixtes. D’où la participation de Gilles et 

Fernando. 

 

2.6.3 Concours loisirs 
Comme nous le faisons depuis plusieurs années, nous avons participé au Téléthon organisé par Marly-

le-Roi le 30 novembre : Marie-rose, Pascal, Hélène, Louise, Maëlle, Pierre, Marc, Timothee, Michel 

 

Nous avons été très nombreux pour le challege des lacs le 6 avril : 

 Raj, Helene Wernet, Maëlys, Samy 

 Neven, Ibrahim, Brice, Aurore, Gianni, Ghislain, Eddy, Fernando, Gilles, Maëlle 

 

Le TDM ayant beaucoup plu à nos compétiteurs, nous avons décidé d’en organiser un le samedi 8 

mars. Nous avons pu créer 11 équipes et avons profité des chrono-tirs de l’ASQY qui étaient encore 

dans le gymnase de sorte que tout s’est déroulé comme un TDM officiel. Par manque de temps, nous 

n’avons fait que la partie qualificative. Néanmoins, tous les participants ont aimé. Donc à refaire. 

 

A venir 

 24 heures de Gargenville 21 et 22 juin : Cécilia, Maëlle, Matteo, Matthieu 

 Tir à la perche et tir au drapeau Ouzouer 22 juin : Hélène, Michel 

 

2.6.4 Concours extérieurs 

 Nature  Villier le Morhier Bois d’arcy 12 et 13 octobre : Cécilia, Marc, Matthieu, Mattéo, 

Pierre 

 Nature  Villier le Morhier Villepreux 23 février reporté au 6 avril : Matthieu, Thierry, Cécilia 

 

A venir : 

 Le concours débutants des Essarts Le Roi le 15 juin 

 3D Magny 29 juin : Matthieu, Marc, Cécilia, Gabin, Wilfrid, Julian, Mael 

 

3  Matériel 
Deux arcs de très faible puissance ont été achetés pour les poussins. Beaucoup ont acheté leur arc : 

 Eddy et Maëlys 

 Neven 

 Fernando 

 Gilles 

 Thierry 



 Matthieu 

 Maël 

 

4  ASQY 
Lors de la dernière AG de l'ASQY, Sylvain Brenne  de Magny-les-Hameaux a cédé la présidence à 

Marc Lambert de Voisins et a pris le poste de secrétariat. Thomas est resté trésorier. 

Cette année, encore peu de personnes de notre Compagnie semblent intéressées par l’ASQY. Seuls 

Thomas et moi assistons régulièrement aux différentes réunions. Je n’arrive pas à mobiliser nos 

troupes : j’étais tout seul pour l’installation du CD de Trappes en janvier. Hélène est venue aider pour 

le Nature de Magny en mars et a une des séances de réparation des bêtes 3D. Cette année encore, 

Pascal était venu avec moi pour aider à débroussailler le terrain de Port Royal. 

 

4.1 Trophée des Mixtes 
Fernando et Gilles ont participé au TDM à Elancourt. Ça leur a beaucoup plu. 

 

4.2 Challenge des lacs 
Cette année, le challenge des lacs a été intégré au challenge ASQY dont il constitue la première étape.  

Il s’est tenu 6 avril dans notre gymnase. Nous avons fait le plein. Depuis que nous sommes dans 

l’ASQY, c’est la première fois qu’il y avait autant de monde. Notre Compagnie est venue en force 

avec 14 participants (la plus importante participation). 

 

4.3 Challenge ASQY 
La seconde étape aura lieu le samedi 17 mai sur le terrain de Guyancourt. Elle se déroulera sous la 

forme d’un passage de flèches. La dernière étape aura lieu de samedi 7 juin dur le site de Port Royal et 

sera un parcours d’une dizaine de cibles. 

 

5  La vie de Coignières 

Comme toujours depuis bien longtemps, notre Compagnie est toujours très active dans la vie de 

Coignières. Chaque fois que c’est possible, nous sommes volontaires pour participer aux événements 

de la ville mais pas toujours en nombre, hélas. 

 

5.1 Les foulée couleurs 

Les foulées couleurs auront lieu le samedi 17 mai. Nous devrions être 3 ou 4 bénévoles de la 

Compagnie. 

 

5.2 La Fête de Coignières 

La fête de la ville de Coignières aura lieu le samedi 28 juin. J’ai pour l’instant 2 volontaires : Thomas 

et moi. 

 

5.3 Initiation des jeunes de Coignières 

Abdelrazak Guessoum, du service des sports m’a demandé récemment si nous pouvons faire des 

séances d’initiation pour les jeunes début juillet (1 ou 2 samedi). Je lui ai donné une réponse positive. 

 

7  Site WEB 
Rien à dire de particulier si ce n’est qu’il faut penser à alimenter Francis afin qu’il puisse mettre à jour 

le site au fur et à mesure des événements. 



8  Tradition 

J’ai toujours une rubrique Tradition. Parce que je suis très attaché à la tradition. Parce que cela fait 

partie de l’ADN de toute Compagnie. Nous sommes toujours le même petit nombre à participer à tous 

ces événements et nous voulons en parler. Et enfin, je rappelle que nous avons l’obligation de faire 

vivre la tradition au sein de notre Compagnie. 

 

Dans certains cas, je me contenterai des titres. Mais s’il y a des questions, je serais heureux d’y 

répondre. 

 

8.1 La république du Saugeais 
Nous avons participé, Marie-Rose et moi, à la journée du citoyen d’honneur de la république du 

Saugeais. Comme j’ai l’habitude de le faire, au retour, j’ai invité la Compagnie à venir déguster les 

spécialités que nous avions rapportées du Saugeais. 

 

8.2 Pré-réception 
 

8.3 AG d’automne et Tir du maître d’armes 

 

8.4 Réunion de Parrains 
 

8.5 Réception de chevaliers 
Deux réceptions de chevaliers ont eu lieu, la première mi-janvier et la seconde fin janvier. A 

l’occasion d’une de ces réceptions, nous avons reçu des archers de la Compagnie du Pays Houdanais 

(voir plus loin). 

 

8.6 Tir de la Saint Sébastien 
Nous avons fait notre tir de la Saint Sébastien le samedi 18 janvier. Nous avons été beaucoup plus 

nombreux que les années passées (plus d’une trentaine de participants). La partie jeux terminée, nous 

avons procédé au tir traditionnel après lecture par notre Capitaine de la légende dorée de Saint 

Sébastien. 

Ibrahim a tiré la meilleure flèche parmi les jeunes et Fernando la meilleure flèche parmi les plus 

grands. 

 

Le lendemain, répondant à l’invitation de la Compagnie de Soissons, Marie-Rose, Alain Bellwo et 

moi sommes allés fêter la Saint Sébastien à la Cathédrale de Soissons avant de nous retrouver dans le 

logis de la Compagnie de Soissons pour le verre de l’amitié et le repas. Nous sommes repartis après un 

quizz avec tous les présents. 

 

8.7 Baptême d’archers 
Notre Compagnie a présenté 3 archers lors de la cérémonie de baptême qui a eu lieu le 10 février : 

Eléonore, Cécilia et Pierre. 

Les deux nouveaux Chevalier de Bazainville ont été très impressionnés. Leur Compagnie ne faisant 

pas encore partie de la Famille des Yvelines, ils ne connaissaient pas du tout. 

 

8.8 AG de l’Archiconfrérie à Soissons 
Marie-Madeleine m’a demandé de faire un compte-rendu que vous avez reçu. 

 



8.9 Adoubement 
Cette année, la Compagnie d’Elancourt a organisé la cérémonie d’Adoubement dans la petite Eglise 

de Coignières : 

 Dix-huit Archers ont reçu leur dague. 

 Six Chevaliers ont été adoubés 

 un Chevalier de la Famille du Parisii a été adoubé. 
L’Adoubement des 3 Chevaliers de Bazainville marque l’entrée de leur Compagnie dans la Famille 

des Yvelines. 
Marc, le président de la FdY m’a demandé de faire un compte-rendu. Je m’y attacherai la semaine 

prochaine. 

 

8.10 Chapitre 
Notre Chapitre s’est tenu le dimanche 27 mars. Ont été nommés : 

 Archer Gardien de la Relique : 

◦ Claude Brie et Philippe Guillet 

 Dame de Saint Sébastien 

◦ Angélique, porte Bannière de la Compagnie de Soissons 

 Monsieur de Saint Sébatien 

◦ Simon Marquet, président de la République du Saugeais 

 Membre d’honneur 

◦ Jean-Michel Pichery, que je qualifierais d’historien 

Là encore, MM m’a demandé d’en faire un compte-rendu que vous avez dû lire. 

 

8.11 Le Bouquet Provincial et Tir du Bouquet 
Nous serons assez nombreux à participer au prochain Bouquet de Soissons. A ce jour, je n’ai pas reçu 

de réponses à propos du car.  

Cette année, l’Archiconfrérie fêtera ses 1200 ans.  

Les tirs du Bouquet démarreront le samedi 24 mai pour se terminer le dimanche 14 septembre. La 

remise des récompenses se fera le dimanche 5 octobre pendant que quelques uns d’entre nous seront 

au Saugeais. 

 

Nous avons pris l’habitude de faire le Tir du Bouquet avec Guyancourt. J’attends plus d’information 

de Guyancourt pour inscrire notre Compagnie, à priori ce serait au mois d’août. 

 

8.12 Inauguration de la Compagnie de Beauchamp 
La Compagnie de Beauchamp nous a invités pour son inauguration. Nous irons Marie-Rose, Pascal et 

moi le samedi 24 mai. 

 

8.13 Fleur cantonale de Parcy Tigny 
Je dirais que la fleur cantonale est un mini Bouquet Provincial. Elle aura lieu à Parcy Tigny le 

dimanche 25 mai. Si quelqu’un est intéressé pour y aller avec moi, il sera le bienvenu. 

 

8.14 Obsèques et parties de deuil 
Nous sommes allés aux obsèques de la fille de Rémy d’Elancourt, du Chevalier Alain Montgermon de 

Voisins et du Chevalier Christian Peyruchat, créateur et membre d’honneur de notre Compagnie. 

 



La partie de deuil pour Alain Montgermont aura lieu le samedi 24 mai et celle de Christian le samedi 

31 mai à Hardricourt. Cette dernière sera organisée par notre Compagnie. 

 

8.15 Grand Messe des Roys 
Elle se déroulera à Bruxelles le jeudi de l’Ascension (29 mai). Nous serons 3 de la Compagnie à y 

assister : Marie-Rose, Hélène et moi. 

 

8.16 La Ronde IdF 
Pierre et moi, nous continuons à représenter la Famille des Yvelines au sein de la Ronde d’Idf.  

 

8.17 Tir Beursault à Hardricourt 
Pas de tir Beursault pour nous cette année, hélas. 

 

8.18 Site Tradition 
Rien à dire 

 

9  Evénements à venir 

Suite à l’organisation de notre cérémonie d’Adoubement, le prêtre qui a officié nous a demandé de 

faire une séance d’initiation tir à l’arc aux jeunes de la paroisse. Nous ferons ça sur notre terrain les 

mercredis 14 et 21 mai. 

 

Le 17 mai, les services des sports organiseront les foulées couleurs. Nous serons 3 ou 4 de la 

Compagnie pour l’organisation. 

 

Le samedi 17 mai, l’ASQY organisera la seconde étape du challenge ASQY sur le terrain de 

Guyancourt (= passage de flèches). 

 

Le samedi 7 juin, l’ASQY organisera la troisième étape du challenge ASQY sur le site de Port Royal 

(= parcours). 

 

Le dimanche 15 juin la Compagnie des Essart le Roi organisera son concours débutants sur son terrain 

extérieur. 

 

Le samedi 21 juin et le dimanche 22 juin auront lieu les 24h de Gargenville. J’ai inscrit : Cécilia, 

Maëlle, Matthieu et Mattéo. 

 

Le dimanche 22 juin, nous sommes invités au tir à la perche et au tir au drapeau par la Compagnie 

d’Ouzouer. Nous serons 2 : Hélène et moi. 

 

Le dimanche 29 juin, 8 archers de notre Compagnie feront le concours 3D de Magny-les-Hameaux. Il 

y aura : Marc, Matthieu, Mattéo, Cécilia, Wilfrid, Gabin, Julian et Maël. Nous installerons le parcours 

la semaine précédente et rangerons tout le lundi suivant. 

 

Le samedi 28 juin, la mairie organisera la fête de Coignières. Thomas et moi, nous nous sommes 

portés volontaires pour animer un stand. 

 

Le mercredi 2 juillet, l’ASQY devrait tenir son AG. Etant 54 dans la Compagnie, nous devons être 4 

pour participer à cette AG. Il y aura déjà Thomas et moi. Peut-être Hélène. Il me faut une 4ème 

personne ou un pouvoir. A l’issue de cette AG, la présidence passera à notre Compagnie. Je cherche 

un volontaire. 



10  Remerciements 

Je vous remercie pour votre présence à cette AG. 

 

Je remercie le bureau et tout particulièrement Marc, Eléonore, Matthieu, Florian et Hélène pour leur 

implication à mes côtés pour les jeunes. Merci également à Marion, Nicole et Francis qui m’ont 

remplacé à quelques reprises. Et évidemment à Marie-Rose qui s’assure que tout se passe bien et que 

nous n’oublions rien. 

 

Merci aux Boizier qui sont toujours là pour tous les événements tradition auxquelles nous avons été 

amenés à participer. 

 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité 

 

Rapport financier 
Il est présenté par Marie Rose 

Les documents sont annexés au présent compte rendu 

La situation comptable, avec les provisions dues aux dépenses et aux recettes prévues mais pas encore 

effectives, et sans les avances de dépenses remboursées par les adhérents, présente un déficit de 461 €. 

Le solde de l’année est de 2807 € 

Le concours débutants présente un solde positif de 300 € environ (augmentation de la participation 

financière et du nombre de participants) 

 

Le rapport est adopté à l’unanimité 

 

Budget prévisionnel et tarif des cotisations 
Présenté par Marie Rose 

Il se monte à 10500 €, à l’équilibre. 

Il n’est pas prévu d’augmenter les cotisations. 

Par contre, lors de la prise de licence, chacun devra indiquer s’il compte faire des compétitions. Dans 

le cas contraire sa licence sera « tir en club ». Il pourra faire des compétitions loisirs comme les 

compétitions débutants. En effet la part reversée au département, à la région et à la FFTA sont moins 

élevée si ce n’est pas une licence « compétition ». Cela nous fera faire quelques économies. 

 

Organisation des évènements de la compagnie 
Forum des associations : 6 septembre. Si possible, se relayer sur le stand. 

Une initiation est également prévue 

Concours débutants : 7 et 8 février 2026. Le samedi matin se tiendra le Trophée des Mixtes du CDY 

 

Organisation interne 
Inscriptions aux concours : la compagnie avance le montant des participations à la compagnie 

organisatrice de la compétition. On constate une difficulté à faire rentrer les sommes dues par chacun. 

Il faudrait dans l’idéal que chacun règle sa part dès l’inscription. Le virement est privilégié. 

 

Formations :  

Cette année Michel a suivi la mise à niveau de son diplôme d’entraineur. 

Marie Rose et thomas sont encadrants fédéraux 

Un stage « archer » a été organisé par le CDY (département). Nous n’avons pas participé. Pourtant 

c’est un stage très intéressant sur les méthodes de tir et les réglages de l’arc que tout le monde peut 

faire. S’il est reconduit nous espérons qu’il y aura des candidats. 

Nous faisons aussi appel à ceux qui veulent faire le stage encadrant fédéral. Les dates seront 

communiquées. Il y en a 3 par an. 



Créneaux horaires : inchangés 

 

Gestion des tenues : tee shirts et sweats 

Actuellement il reste un peu de tee shirts. On nous a demandé des sweats mais peu de personnes ont 

répondu à la demande de Marion pour savoir qui voulait quoi. 

Nous allons attendre la rentrée pour savoir les quantités à commander. 

D’ici là on va chercher un fournisseur pour les sweats. 

 

Réfection du chalet et des cibles 

Des cibles sont à refaire. Il faut les redresser et acheter des dalles de soutien. Les panneaux n’ont pas 

tenu à la chaleur. 

Il faut redresser le chalet : trouver une date et faire la liste du matériel nécessaire.  

 

Evènements municipaux 
Michel en a parlé dans son rapport  

Foulées couleurs 17 mai 

Fête de Coignières 28 juin 

 

Traditions 
Bouquet le 18 mai à Soissons 

Rappel: un car est mis à disposition par une compagnie extérieure et nous devons payer chaque place 

que nous occupons. Le CAC a décidé de prendre en charge 5 € par place, le reste doit être réglé par les 

participants.  

Dorénavant une date sera fixée au-delà de laquelle il ne sera plus accepté de désistement. 

 

A la rentrée, Coignières reçoit les réunions de la Ronde des Familles d’Ile de France, les 20 septembre 

et 22 novembre. 

Il serait bon que des bénévoles puisse donner un coup de main. Une information sera faite après les 

vacances. 

 

Renouvellement du conseil d’administration et du bureau 
Actuellement le conseil d’administration est composé de : 

Michel Sall 

Marie Rose Boizier 

Marion Evrard 

Hélène le Cœur 

Marc Geoffroy 

Thomas Boizier 

 

C’est peu, nous avons besoin de renfort 

Se proposent : 

Matthieu : responsable matériel 

Florian Cataly : responsable adjoint au matériel et aux travaux 

Eléonore Geffroy 

Brice Wernet 

Pascal Boizier 

Eddy Hassani 

Gilles Garin 

 

Tous sont élus à l’unanimité 

 

 



Election du bureau par le CA 

Michel Sall  Président 

Marie Rose Boizier Trésorière 

Marion Evrard Secrétaire 

 

Il serait bon que des postes soient attribués à chacun : responsable inscriptions aux concours, 

responsable tenues, responsable formation etc… 

 

Points divers 
Site internet : merci à Francis d’avoir continué à s’en occuper. Marion devait le faire mais a trouvé la 

tâche trop chronophage cette année. A voir l’année prochaine. 

 

 

La séance est levée à 18h30 

 
               
La secrétaire 
Marion EVRARD 

 


